LORENZO CÓRDOVA METE AL INE EN LA CAMPAÑA A FAVOR DE XÓCHITL

Por Redacción / El Independiente

rganizaciones civiles que están a favor de la precandidata presidencial del frente opositor Xóchitl Gálvez, convocan, para el domingo 18 de febrero a la "Marcha por nuestra democracia", en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), en todo México, en la que participará Lorenzo Córdova, exconsejero presidente de dicho instituto, como único orador.

Al meter al INE a la precampaña a favor de la aspirante presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, la denominada "Marcha por la democracia" se convertirá en un mitin político electoral a favor de Gálvez Ruiz por las organizaciones convocantes de "UNID@S" para demostrar su inconformidad por las próximas reformas que planea presentar el presidente Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero. Una de las cuales es para la reforma electoral.

Desde el año 2022 estas organizaciones se han manifestado en contra del gobierno del presidente López Obrador. Para este 2024 también se disponen a hacer público su descontento por las próximas iniciativas de leyes de reforma que esta administración plantea para su recta final, sobre todo la que se refiere al ámbito electoral, porque infieren que afectará al INE. A través de un comunicado en redes sociales, las organizaciones de "UNID@S" convocaron a participar en la manifestación de protesta en la que participarán, el Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano MX, Si por México, Sociedad Civil México, UNE México y Unidos por México, las cuales convocaron a una nueva marcha, presuntamente en favor de la "democracia", de la cual buscan la participación de diferentes ciudades de México.

Hasta este miércoles se desconocen las ubicaciones y horarios de las movilizaciones masivas que pretenden extender a varias ciudades del país, como en ocasiones anteriores, pero en su comunicado agregaron que éstas se darán a conocer en los próximos días en sus redes sociales.

En la convocatoria se destaca la participación de Lorenzo Córdova Vianello, exconsejero presidente del INE, como su único orador y visible opositor al gobierno del presidente López Obrador y proclive simpatizantes de la precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México.

En las anteriores marchas convocadas por las mismas organizaciones también se contó con la presencia como orador al ex presidente del entonces Instituto Federal Electoral (IFE) y ex responsable de la

				7		1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				(INDEPENDIENTE	8	17/01/2024	LEGISLATIVO

coordinación del INE, José Woldenberg. También participaron en los anteriores eventos proselitistas en supuesta defensa del INE en 2023 el ministro en retiro José Ramón Cossío y Beatriz Pagés, directora general del semanario Siempre! y abierta opositora al régimen morenista.

La "Marcha por nuestra democracia" está prevista para el próximo domingo 18 de febrero en varias ciudades del país y, en el caso de la Ciudad de México (CDMX), están citando a los asistentes al Monumento a la Revolución a partir de las 10 de la mañana.

Desde el monumento icónico de la Ciudad de México el contingente marchará hacia el Zócalo capitalino, como sucedió en las marchas del 13 de noviembre de 2022 y el 26 de febrero de 2023. Se busca que las movilizaciones sean encabezadas por contingentes de jóvenes.



Foto: Cuartoscuro